

ISASIA

Orfebrería plata ley y metal blanco en su color, plateado - Todo lleva contraste
que es la mejor garantía
Diversos objetos de poco precio, propios para regalos

Dato, 31

DATO, 31

ISASIA

Platería.-DATO, 31

A correo Seguido

Constituye el correspondiente de Euzkadi dando noticias á su diario que 350.000 pesetas, se ampliase todo lo necesario para subvencionar á la nueva línea ferroviaria.

Lo que ocurrió es que, consecuentemente siempre con su modo de pensar, se opuso á que se gastase

el dinero del contribuyente en viajes á Madrid y mucho más en los actuales momentos, en los que hay una comisión de Alava en la Corte.

Hace falta tener valor para decir que hubo votos en contra, cuando el asunto ni se podía poner á votación.

Por lo demás no se preocupe de nuestra popularidad, pues no es ésta la que ha de decir si es ésta poca ó mucha, porque el llamado á asegurarla es el administrador de nuestro diario, que, sin subvención de nadie satisface admirabilmente todos los gastos, no dejando de tener cierta gana á imponer de ninguna clase y se publica diariamente sin interrupción.

Tipógrafos

Hace falta dos oficiales de periodistas (cajistas-remedistas) Difícilmente se consigue á Gijelmo. Bilbao.

La fuerza motriz eléctrica

Dijo que la Sociedad Cooperativa Eléctrica, llena de disponibilidades y de buenas propósitos, ayer teniendo los industriales de Vitoria tasa de la fuerza que utilizan.

Se hace necesario que el Ayuntamiento con la Cámara de Comercio y la Defensa Industrial, nombran el inspector técnico á que tienen derecho por el contrato que firmaron colectivamente, á fin de comprobar, si la sociedad proveedora dispone en todo tiempo de la fuerza solicitada por la Cooperativa y regulando su funcionamiento.

Hacemos esta observación porque en segunda circular, siguiente á la anterior mencionada, anuncia la Cooperativa que la S. A. Ajuria y Compañía, que le vende el fluido eléctrico durante la jornada industrial, va á hacer funcionar simultáneamente sus hornos de fundición, invitando á los industrias á que señalen a guisa de anormalidad en el servicio si se notasen, para los efectos consiguientes.

Y que no acertamos en qué pueden interesar á los industriales para encargarse de su observancia; puesto que éstos tienen contratado un buen servicio con la Sociedad Cooperativa á cambio de un resarcimiento por ciento de aumento en

diariamente una correspondencia muy voluminosa, así como también en todos los periódicos ingleses y españoles.

Con Gibraltar está en relación diaria, en la residencia colonial, que es una especie de Gobierno civil, donde se recibe su correspondencia y de donde se envían sus telegramas.

Ha llegado á Algeciras un representante del «Daily Mail» para hacer fotografías de Lloyd George e informar, á su diario de la vida de dicha persona en España.

Hoy, y en el crucero «Reina Regente», ha salido el señor George para Ceuta, desde donde se trasladará á Tetuán, para luego ir á Tánger.

Sobre una ley

El ministro de Gracia y Justicia refiriéndose á la disposición reformando la Ley del Jurado ha dicho que desde el primer momento pensó en llevar este asunto á la práctica por medio de un Real decreto, pero lo ha hecho por medio de una Real orden, pues una cosa es dictar disposiciones y otra es llevarlas á la práctica.

Para demostrar su aserto dió cuenta el conde de Romanones del castigo impuesto al Director de una cárcel por vulnerar lo dispuesto sobre el régimen de quincenas.

El Gobernador de Málaga envió á la cárcel, para cumplir quincena, á un muchacho de 16 años, y el director de la prisión se negó á admitirlo; el Gobernador insistió y entonces el jefe de la cárcel lo admitió, pasando una comunicación al ministro de Gracia y Justicia dando cuenta de que había tenido que encarcelar al muchacho y pidiendo instrucciones.

Por toda respuesta se envió al director un oficio suspendiéndole de empleo y sueldo, y ordenándole pusiera en libertad al detenido.

Con ello—dijo Romanones—queda demostrado que los directores de prisiones no dependen de los Gobernadores civiles sino del ministro de Gracia y Justicia.

Proyecto aprobado

El ministro de Fomento ha dicho á los periodistas que en el Consejo de Ministros celebrado ayer quedó aprobado un proyecto sobre subsistencias, el que someterá á la firma del Rey en su primer despacho.

Hoy ha conferenciado el señor Gasset con el alcalde de Madrid tratando de la política de Abastos, en especial en lo que se refiere al precio de pan, pues no se comprende que estando el trigo barato se siga vendiendo el pan a precio caro.

El Alcalde de Madrid tiene una fórmula que permitirá al Ayuntamiento obligar á los comerciantes á vender el pan más barato.

NOTICIAS

San Roque (Jerez Quinado)

Premiado con gran diploma y medalla de oro en la exposición de Málaga.

El que pruebe una vez este estabilísimo producto, recién dado por la Ciencia a mano de los mejores tónicos recetados, lo preferirá á todos los conocidos hasta el día.

San Roque (Jerez Quinado)

Representante en Vitoria:

Pablo Ozacta

CAZADORES: Escopetas á toda garantía. Pida se cárnicos a fabricante JOAQUÍN FERNANDEZ, de EIBAR (Guipúzcoa).

LA COMPAÑIA DE MADERAS

BILBAO

Maderas de pino del Norte, teja y francesa, por vagones completos y por expediciones sueltas.

METALES

LATÓN :: COBRE :: PLOMO

ANTIMONIO :: ALUMINIO

ZINC :: ALPACCA :: ETC.

ENRIQUE MARTINEZ IN HASTI

Marqués del Puerto, 2

BILBAO

Dr. Parra Solache

ESPECIALISTA
En Ayudantes de Clínicas Medicinas
y Extrajerentes

Centro de 11 a 17 de 8 a 8
Sala de la Florida 36. N.º 122

Oficina Médica, Busto 37. Vitoria

Bajo la dirección del oculista

de esta ciudad, señor Parra.

Ejecución rápida y exacta de toda clase de férmenas de los señores Méndez Oñate.

Montaje y reparación de todo lo concerniente á la OFICINA. Servicio completo de CRISTALES y ARMADURAS. Diversas órdenes artificiales de Optica y Estomatología. TALLERES ELECTRO-MECÁNICOS.

Ferrocarriel Vasco-Navarro

Sale los trenes de Vitoria (Norte), á las 9'20 y 16'05.

Regresa á las 9'08 y 13'47.

Servicio especial los días de mercado en Vitoria.

Se expende diariamente billetes de ida y vuelta y asentiles, muy económicas, en Bilbao y San Sebastián.

Copias de escritos á mano y máquina, precios módicos y convencionales. Informes en esta Administración.

Nuestras conferencias telefónicas

Información

de Madrid

El Alto Comisario

Los periódicos de la mañana, no obstante la negativa del Ministro de la Gobernación acerca del nombramiento de Alto Comisario, insisten en que el acuerdo está tomado en firme; que se le ha ofrecido, en comisión, al señor Alcalde Zamora, y, en el caso de que éste no acepte, que será nombrado el ministro de Marina don Luis Sivela.

Parece ser que el Gobernador de Barcelona señor Raventós ha dado ya en firme el nombramiento del señor Sivela á los periodistas que han tenido la información en dicho Gobierno.

"A B C,"

Dice este rotativo en su edición de hoy, hablando del decreto de ingreso en las Academias Militares que éste se debe entender en el sentido que crea el Estado, para nunca supeditarlo al interés particular. Así no se dará el caso de aumentar plazas que luego son innecesarias.

Cierva, regresa

De su viaje á Murcia regresó el ex ministro señor Cierva.

En la estación se encontraron muchos amigos particulares del ex ministro de la Guerra.

Este no quiso hacer ninguna manifestación respecto de política, excusándose por la sencilla razón de que en breve iba a empezar sus viajes de propaganda por provincias.

Nuevo servicio rápido con coche de turismo entre Vitoria y Bilbao

Precio del billete: 8 pesetas. Ida y vuelta, 15 pesetas.

Salida de Vitoria á las 9 mañanas. Llegada á Bilbao á las 10'30. Salida de Bilbao á las tres y media tarde.

Llegada á Vitoria á las 5'35. NOTA: Para los encargos y despacho de billetes:

En Vitoria, Café Suizo Madero. En Bilbao, «Tintoreras», Bidebarrieta, 2.

efectos militares. Equipos completos y prendas sueltas para soldados de cuero, á precios económicos. Marcelino Uriarte, S. Basilio Fernández (Dos Peños), antes Barreras, número 10.—Vitoria.

Ataques contra Romanones

«El Imparcial» publica un artículo en el cual el diputado socialista ataca al conde de Romanones por la política que está desarrollando dentro del Gobierno.

Dice que la labor que realiza el conde es un juego político que está al alcance de todas las inteligencias.

Termina diciendo que la opinión se ha mantenido indiferente en el pugilato sostenido entre el Nuncio de Su Santidad y el citado ministro.

Licenciamiento

Es probable que dentro de algunos días se licencie á los soldados de cuota del reemplazo de 1920.

El ministro de la Guerra, queriendo evitar esto en seguida á la práctica, ha telegrafizado á Marruecos pidiendo informes.

Un expediente

Van muy adelantados los trabajos en el expediente instruido contra el coronel Riquelme con motivo de los cargos que contra él hizo el coronel de Infantería don Luis Eser Aguirre, hermano del ex ministro don Dámaso.

Un mensaje

El conde de Chile ha enviado un mensaje de agradecimiento al Infante don Fernando por haber patrocinado la idea de socorrer los damnificados por los terremotos en aquel país.

Con el Monarca

Hoy han estado en el Regio Alcázar despidiendo con don Alfonso, el jefe del Gobierno y los ministros de Hacienda y Gobernación.

Cumplimentando

Lo han hecho hoy á don Alfonso el marqués de Cristina y los señores Roldán y Rodríguez Viguri.

Juiciencias con el Rey

Las han tenido hoy el marqués de Oñate y los señores don Ricardo Urgüeta, Llano y Torrigle y don Francisco Artazola.

Con Alhucemas

El jefe del Gobierno al recibir hoy á los periodistas les manifestó que el señor Villanueva continuaba en igual estado.

También les dijo que en el Consejo de esta tarde estudiarán los proyectos del ministro del Trabajo sobre esas baratas y el fluido eléctrico de Madrid.

Cuando los periodistas abandonaron el despacho de la Presidencia llegaba el señor Silvela.

Estos le preguntaron:

—¿Es cierto que dejó usted la cartera de Marina por la Alta Comisaría?

—No sé nada más; nadie me ha indicado nada.

—¿No ha visto usted las manifestaciones que ha hecho respecto de su nombramiento el gobernador de Barcelona?

—Sí las he leído, pero no sé de dónde habrá sacado eso el señor Raventós—dijo Silvela despidiéndose de los periodistas.

Habla Barroso

El subsecretario de la Presidencia, al recibir esta mañana á los periodistas les dijo que en el despacho del jefe del Gobierno con don Alfonso había puesto á su firma un decreto nombrando Inspector general de Sanidad á don Federico Mesía Peón.

Otro concierto honores de jefes de administración, con carácter honorario, á varios inspectores de Sanidad; y otro anuncianco á subasta la construcción de un cuartel para Guardia civil en Barcelona.

Habla el Alcalde

El señor Ruiz Jiménez dijo esta mañana á los periodistas que en la sesión del viernes iba á tratar del pan y que éste dejaría en seguida.

De los tentenes de alcalde manifestó que está acordado por el Gobierno que los citados nombramientos se hagan por real orden.

Sobre un proyecto

Los periodistas que hacen información en el ministerio de Estado solicitaron del mismo una declaración acerca del proyecto que actualmente se discute en la Cámara francesa regulando el régimen de los inmuebles de los súbditos extranjeros que residen en dicha República.

El ministro no recibió á los reporteros, pero encargó al jefe del Gabinete diplomático les dijera que

dijo, donde existen campos atacados por la langosta.

El señor Gasset

Hablando con los periodistas el señor Gasset, se refirió al telegrama que publican algunos periódicos protestando de que no se tolera la exportación de la lenteja.

Manifestó que había recibido á una Comisión de comerciantes, á los que dijo que permitiría la exportación siempre que quede abastecido el mercado nacional y no se aumente el precio de dicha mercancía.

Información de San Sebastián Contra el Alcalde

El asunto del día es la reunión celebrada por la Junta de Beneficencia que es presidida por el Alcalde.

En esa Junta, y en vista del acuerdo adoptado por el Ayuntamiento, que es Patrono de la Junta, denegando la subvención de 250.000 pesetas se acordó, después de un debate, dar un voto de censura al alcalde y á un concejal que sea vocal de la Junta.

El alcalde ha dicho que en la sesión que mañana celebre el Ayuntamiento será este un asunto que dará mucho juego.

El cuento de hoy

Corazón de lobo

Por Alvaro Retana

La acción, en un hotel de los alrededores de París. La tragedia empieza después de media noche, en subimido. La mrad, es homicidio del dormitorio de una demimondaine, pero subyugó, y la boca española.

Figuráscas una habitación excesivamente perfumada y rebasante de éxtasis largo rato, sin hacer el menor movimiento. Sólo se oye la cien tras recamados tapices. Una respiración tranquila de Aspasia, sedosa a fumar desafía, en riquezas. Frágiles y relucientes sillas sismulan debilidad de asadas, alucinantes el cuerpo de la semi-bordadas, pieles, flores, que fueron de día el atavío de una belleza grande.

Un secreter, cárcel de miles de reinas de Saba. Aunque dormida, casi completamente satisfecha; sonríe, cual modera Gioconda. Su tocador de mármol, hábilmente cubierta su piedra con tarros de Antoni y los senos, descubiertos, y en el fondo, entre tenues colores, y en el fondo, entre tenues colores, sólo son comparables a los de vaporosas muselinas, un lecho la anónima modelo que reproduce magnífico, donde yace la bella... Botticelli en su Primavera. Los

Al levantarse el telón, la escena: brazos torneados se esfuman en dos manos que semejan dos flores químicas. Grenze, en su Fidelité pintó unas manos parecidas. Las blancas batistas que ciñen su talle dejan adivinar un contorno perverso, dándole las apariencias de una Salomé más refinada que la princesa bíblica. Y Corazón de lobo supera una sombra dentro del cuadro de la ventana, sobre el azul del cielo. Su contorno se descoyunta, introduciéndose en la alcoba de Aspasia que parece soñar felicidades. Quieta un instante indecisa, y luego se arrodilla á la cabecera de la cama, con unción religiosa.

Corazón de lobo es una hermosa concepción del crimen. Es un apache de trágica arrogancia. Tiene los ojos negros, como su protectora la noche; roja y calenturienta la boca, como la sangre de sus víctimas, y afilada la nariz, del mismo modo que el puñal que opriime su mano. Un pañuelo rojo separa, cual fantástico collar, la cabecera del trono. Las manos de Corazón de lobo no son manos, son garras tatuadas, y en su cintura se concibe la ordinación de la serpiente. Rizadas buel a negro se escapó de la mu-

ironía del destino descausa como descansar una virgen— "Vigésima amarre. Mas, como todos los noche, le vuelve á la realidad la luz del crepúsculo, que es cuando abandona su altar para huir á la guarida.

Un gallo lanza su voz jiki, sacudiendo al apacible de su meditación, y después de rezar sus labios la frente de la bella, preparase á la fuga.

Momento culminante. Silencio. Un penetrante perfume embalsama el ambiente. Presentese algo horrible en medio de aquella quietud sepulcral. Y es que las mejillas de Aspasia toman color; su respiración se hace más trabajosa por el fuerte latir del corazón; ábrese los ojos, que fisiológicamente dormir, y una mano suya busca furtivamente algo oculto debajo de la almohada.

Más silencio aún. Corazón de lobo se aleja pausadamente de puntillas y al llegar á la ventana sus ojos quieren despedirse nuevamente de Aspasia.

Aspasia es rubia como la Fornalina, y su rostro evoca la faz de la

Botticelli en su Primavera. Los

manos que semejan dos flores químicas. Grenze, en su Fidelité

pintó unas manos parecidas. Las

blancas batistas que ciñen su talle

dejan adivinar un contorno perverso,

dándole las apariencias de una

Salomé más refinada que la princesa bíblica. Y Corazón de lobo supera una sombra dentro del cuadro de la ventana, sobre el azul del cielo. Su contorno se descoyunta, introduciéndose en la alcoba de Aspasia que parece soñar felicidades. Quieta un instante indecisa, y luego se arrodilla á la cabecera de la cama, con unción religiosa.

Corazón de lobo es una hermosa concepción del crimen. Es un apache de trágica arrogancia. Tiene los ojos negros, como su protectora la noche; roja y calenturienta la boca, como la sangre de sus víctimas, y afilada la nariz, del mismo modo que el puñal que opriime su mano. Un pañuelo rojo separa, cual fantástico collar, la cabecera del trono. Las manos de Corazón de lobo no son manos, son garras tatuadas, y en su cintura se concibe la ordinación de la serpiente. Rizadas buel a negro se escapó de la mu-

Y Corazón de lobo tiene un gesto de rabia y un grito de angustia viéndose burrado. Aspasia, incorporada en la cama, frente á él, le apunta triunfante con un revólver. Los ojos del apache fulminan anatema contra la infame que tan vilanamente paga la caridad que él a hizo, respetando su vida y sus alhajas.

Suenan tres tiros, que no fallan, y Corazón de lobo cae para no volver á levantarse. Y, á punto de morir, su última palabra es un ruego increíble á la que le arrebata la vida:

—Un beso! ¡Dame un beso...!

Guerra á la filoxera

Se hace plantando Barbados Americanos puros de Rupresti Lot, Riparia-Rupresti 3.309. Berandier-Riparia 420/A. Chaselas-Berandier 41/B. Precios al antiguo plantelista de Tudela (Navarra)

Francisco Sarasa

N O I S E S

La máquina de escribir NO'SELESS
Es algo extraordinario
Es la única silenciosa
Sorprendentemente silenciosa
Es la mejor
La que comprará ó cambiará usted
Es la máquina de escribir más rápida
Es una maravilla

Pedid detalles á C. Rubio. Representaciones

L O G R O N O

Deseo agente solvente

S

N O I S E L E S S

S

Haciendo plantando Barbados Americanos puros de Rupresti Lot, Riparia-Rupresti 3.309. Berandier-Riparia 420/A. Chaselas-Berandier 41/B. Precios al antiguo plantelista de Tudela (Navarra)

Francisco Sarasa

Subasta de obras

Este Ayuntamiento, debidamente autorizado, saca á concurso las obras para la construcción de un edificio destinado á Matadero, bajo las condiciones que se hallan manifestado en la Secretaría del mismo.

Los interesados pueden presentar sus pliegos en este Ayuntamiento bajo sobre cerrados dentro del plazo de treinta días, contados desde que el presente anuncio aparezca inserto.

Vitoria 15 de Enero de 1923.— El Alcalde-Presidente, Fermín González de Sarraide.—El Secretario, Manuel S. de Quejana.

Ayuntamiento Constitucional de Vitoria

EDICTO

Habiéndose acordado la creación y su provisión por concurso, de las plazas de Médico Oculista y Profesor Ofontólogo de la Beneficencia Municipal; los aspirantes presentarán sus solicitudes en la Secretaría de este Ayuntamiento, en término de treinta días contados desde la inserción del presente en el Boletín Oficial de la provincia, pudiendo acompañar los solicitantes cuantos documentos estimen pertinentes.

Vitoria 15 de Enero de 1923.— El Alcalde-Presidente, Fermín González de Sarraide.—El Secretario, Manuel S. de Quejana.

Compañía Española de Astilleros Naturales de Maestu-Leorza

El Consejo de Administración de esta Compañía, convoca á los señores accionistas de la misma, á Junta general ordinaria, que ha de celebrarse el domingo 21 del corriente, á las once de la mañana, en las oficinas de la Compañía, Los Alzados, 15, á fin de someter á su examen y aprobación, la Memoria y Balance correspondientes al ejercicio de 1922 y la distribución de los beneficios que se proponen.

Vitoria, 3 de Enero de 1923.— El Presidente, Félix Abreu.

Silleros buenos, oficiales y apropiados se necesitan; trabajo todo el año. Informe: Francisco Urra, Iturribide, 8 taller, Bilbao.

Empleado

contable, mecanógrafo, se ofrece por horas ó de tres de la tarde en adelante. Informes: en esta Administración.

Tostadora Vinda é hijos de Ponciano Abad.—Grandes tostadores de cafés, movidos por electricidad. Cafés tostados y naturales. Tueste diario. Nuevo despacho y almacenes, Florida, 45, (squina a Rioja) Vitoria.

SOCIEDAD DE AUTOMÓVILES

«LA UNIÓN»

Servicio directo en automóvil entre VITORIA y BILBAO desde el 1º de Octubre

Salidas de Vitoria

Por la mañana á las 9; y por la tarde, á las 3'15.

PRECIO DEL BILLETE

á Bilbao 6 pesetas

Pasan por Ochandiano los que salen de Vitoria á las 9 de la mañana y de Bilbao á las 3'15 de la tarde.

Despacho de billetes y facturaciones de cargos. En Vitoria, Paseo, 7; y en Bilbao, Arevalo, 10, Bar Carbajal.

Los asientos de tercera pagarán en 4'10 de explotación, y los de 1º en

esta Administración.

Se desea un piso ó perso-

na que ceda parte de su habitación. Informes: en

esta Administración.

Sociedad de Estudios

Vascos

Programa y Bases para el Congreso de Autonomía que se celebrará en Vitoria durante el mes de Julio de 1924

INTRODUCCIÓN

En uno de los actos más solemnres del Congreso de Guernica se anunció el propósito de la Sociedad de Estudios Vascos de celebrar un Congreso de Autonomía, en Julio de 1924, en la ciudad de Vitoria.

El presente estudio además de ser un anuncio más divulgado del futuro IV Congreso de Estudios Vascos, constituye también la iniciación de sus trabajos, que sólo mediante una continuada preparación, podrán obtener la eficiencia deseada.

El determinar cuál ha de ser la extensión de la autonomía que nuestro país reciba, cuáles han de ser las relaciones de cada una de las provincias que lo integran con el Estado, ha sido siempre causa de hondas divisiones que son indudablemente inadecuadas á la serena labor de estudio que á la Sociedad corresponde. Pero no ofrece tales peligros la determinación de cuál ha de ser la aplicación y cuáles las derivaciones prácticas de cada uno de los ramos de la actividad pública, dentro de un presupuesto establecido.

Es, pues, preciso, fijar un tipo de autonomía que pueda servir de base para el estudio de las aplicaciones señaladas y sobre el que confluya la mayor suma de estudios posibles que aparten el peligro de la improvisación para el caso así de que la autonomía de nuestro país sea una realidad.

Claro es que el tipo ideal de autonomía no puede ser otro para nosotros que la restitución total de nuestras libertades. Pero, atenta la Sociedad á la realidad presente, ha creído oportuno realizar el estudio antes indicado, tomando como base el voto particular que la Subponencia vascongada presentó en la Comisión Extraparlamentaria unida en Madrid en 1919 con ocasión del proyecto que el Gobierno del Conde de Romanones presentó á las Cortes.

En las reuniones que la Sociedad dedicó á este asunto fué motivo de discusión la determinación de ese tipo de autonomía que se había de considerar como fundamento básico de los trabajos del Congreso: por una parte, el proyecto presentado por el Gobierno del Conde de Romanones ofrece las más seguras garantías á los espíritus más suspicaces y lleva consigo el prestigio de ser un proyecto de ley emanado del Gobierno; pero, por otra parte, la Subponencia vascongada recoge mejor las aspiraciones del país, tiene el visto bueno de las Diputaciones, representantes de aquellas aspiraciones, y tiene, finalmente, la ventaja de estar articulado y, por tanto, definido y claro para cuanto quiera derivarse á las aplicaciones que se han de estudiar. Se eligió, pues, el proyecto de la Subponencia en la Comisión Extraparlamentaria.

Conviene hacer constar una vez más que el elegir aquí por su base no supone que se considere como proyecto de autonomía ideal, sino que se tienen en cuenta sus antecedentes y su forma. Tiene como antecedente el Mensaje de las Diputaciones en el que se definen las líneas generales de ese proyecto y se hacen las salvedades necesarias para mantener el estado de protesta del país contra la abolición de las libertades vascas.

Al estudiarse ahora en sus aplicaciones, aspira la Sociedad á que todos los vascongados individualmente y todas las agrupaciones y organizaciones del país se preparen

para la realización de la autonomía.

Reparación de maquinaria industrial y agrícola.

Especialidad en reparación de maquinaria para labrar madera.

Trabajos especiales de forja.

Precios económicos.

Planchado mecánico

POSTAS, 24

Llevará usted siempre los cuellos y puños como nuevos, planchándolos en esta casa.

A o'30 juego lavado y planchado.

EL GRAN MUNDO

POSTAS, 24

Contabilidad

Mezclar grasa Preparación para la uso en llamas y otros óxidos. E. AGUERRE, Plaza, 43, 1º. Entrada la cantidad á la hora.

Máquinas de escribir

de las mejores marcas. Ventas contado y á plazos.

Teléfono: 392 Ozaeta Vitoria.

El diario más leído

"La Libertad,"

AURORA,,

Compañía Anónima de Seguros

Capital desembolsado: 4.500.000 de pesetas

Fundada en Bilbao el año 1900

Consiste sus ventajosas condiciones sega parques contra incendios

Subdirector para la provincia de Alava: Julio D. Bernardo.

San Prudencio, 14, 2.

El cuento de hoy

